

2015-11-26-Protokoll

- Pre-TOPs
 - TOP 0: Regularia
 - TOP 1: FSVK/TRIPPER
 - TOP 2: WE/QVM/Gremien
 - TOP 3: Post/Mail/Facebook
- TOPs
 - TOP 4: Verleihliste
 - TOP 5: Vorlesungsarchiv (Master)
 - TOP 6: Letztifahrt
 - TOP 7: Weihnachtsfeier und Glühweinstand
 - TOP 8: Zapf-Nachbereitung
 - TOP 9: Fakultätsversammlung
 - TOP 10: Wiki
 - TOP 11: Fachschafts-/Fachbereichsshirts
 - TOP 12: Alte Protokolle
- Post-TOPs
 - TOP N: Ankündigungen
 - TOP N+1: ToDo-Liste
 - TOP N+2: Berichte

Pre-TOPs

TOP 0: Regularia

Protokollant:

Datum:

Sitzungsanfang: 16:40

Sitzungsende: 17:37

Anwesende Räte: 7

Anwesend	Vorname	Nachname
x	Paul	Baylan
	Pascal	Braun
x	Sebastian	Derendorf
	Daniel	Fischedick
x	Claire-Denise	Frese
	Robby	Hesse
	Christina	Klages
x	Andre	Kreuzburg
	Patrick	Manegold
	Maren	Maus
	Daniel	Miller
	Richarda	Niemann
x	Human	Pedram
x	Pascal	Peisker
ab 17:00	Bene	Schlosza
	Paula	Weber

Anwesende Nicht-Räte:

Altes Protokoll: keine Beschlussfähigkeit

TOP 1: FSVK/TRIPPER

Es gibt morgen einen Sondertripper zum Thema Glühweinstand um 14:00 in der Physik.

Für die Adventsmittwoche werden Helfer zum Glühweinverkauf gesucht -> Hilferuf über Tripper.

FSVK nächste Woche ist Humans letzte FSVK aus Zeitgründen. Pascal P. übernimmt dies bis Mitte Februar.

TOP 2: WE/QVM/Gremien

Nächste Woche ist WE-Sitzung

Paul hat Antrag wegen LaTeX-Kurs fertig, muss noch eingereicht werden.

✓ Antrag LaTeX einreichen Baylan, Paul

Langfristig soll eine LaTeX-Sprechstunde eingerichtet werden.

TOP 3: Post/Mail/Facebook

Facebook ist nichts.

Mail: Von Andre S.: Am Dienstag 1.12.15 ist Stammtisch der jDPG im Finkenkrug in Duisburg. Falls Interesse besteht hinzugehen, bitte melden bei duisburg@jdpd.de

Auf die Mail von Springer soll geantwortet werden (Wunschzettel-Aktion) -> Richarda bitte erledigen

✓ Mail an Springer beantworten Unbekannter Benutzer (rinie100)

TOPs

TOP 4: Verleihliste

Bene und Seb sind nicht dazu gekommen wegen Arbeit am Wiki -> verlagt auf nächste Sitzung

Gian bittet um Benennung des Verleihformulars in "Formula" A38

Wird auf Tripper morgen nochmal angesprochen.

TOP 5: Vorlesungsarchiv (Master)

Wird in allgemeine To-Do's verschoben.

Human schreibt eine Email dazu über FS-Intern.

✓ Vorlesungsarchiv @human

WE-Vertreter werden gebeten die Idee in WE-Sitzung tragen

TOP 6: Letztifahrt

Human organisiert was, wird angedacht als Exkursion zur Berufsorientierung.

✔ [Letztifahrt @human](#)

Ziel nicht unbedingt in näherer Umgebung, ggf. mit Übernachtung.

Wird erstmal vertagt bis ein Konzept steht.

TOP 7: Weihnachtsfeier und Glühweinstand

Wird auf Tripper besprochen siehe oben.

Es wird ein Weihnachtsfeierverantwortlicher gesucht.

✔ [Weihnachtsfeier-Verantwortlicher gesucht](#)

Unter den anwesenden findet sich keiner, bitte schnellstmöglich melden.

TOP 8: Zapf-Nachbereitung

Bitte Dropbox-Link über FS-Intern rumschicken.

✔ [Link zur ZaPF-Dropbox über FS-Intern schicken @zapffahrer](#)

Vollständige Berichte beim nächsten Mal, wenn mehr Räte anwesend sind.

TOP 9: Fakultätsversammlung

Keine Neuigkeiten seit Robs Mail (5% Einsparungen im Personalhaushalt bis 2020)

TOP 10: Wiki

<https://wiki.hhu.de>

Anmelden mit Uni-Kennung.

Jeder Rat bitte schnellst möglich einmal einloggen.

TOP 11: Fachschafts-/Fachbereichsshirts

Pascal P möchte etwas erarbeiten, wird in einer späteren Sitzung vorgestellt.

✔ [T-Shirts Unbekannter Benutzer \(papei100\)](#)

TOP 12: Alte Protokolle

Holger und Seb sind auf Probleme beim Einpflegen gestoßen (Absätze müssen angepasst werden).

Holger bittet um Hilfe, Bene tut dies.

☑ Alte Protokolle Schlosza, Benedikt, Duhme, Holger

Post-TOPs

TOP N: Ankündigungen

Glühweinstände und Weihnachtsfeier müssen angekündigt werden -> läuft über Tripper

TOP N+1: ToDo-Liste

Human erarbeitet ein Konzept zur Letziefahrt/Exkursion

Pascal P Shirts erarbeiten

TOP N+2: Berichte

keine